

# Gesamtschule und andere Großprojekte

Kommt sie oder kommt sie nicht? In Lengede dreht sich die Debatte um die Einrichtung einer neuen Gesamtschule.

VON MICHAEL LIEB



Drei Wochen vor dem Ergebnis der wichtigen Befragung: 200 Schüler und Eltern demonstrieren für die Gesamtschule in Lengede.

Archiv: Christian Bierwagen (4)

Fortschritte, kann er nach dem ersten Jahr direkt in die dritte Klasse wechseln. Braucht er mehr Zeit, kann er die flexible Eingangsstufe in drei Jahren durchlaufen.

Ende Dezember trauert Lengede um Willi Frohwein: Der KZ-Überlebende, der im Alter von 86 Jahren stirbt, ist

Namensgeber der Realschule. Zwischen Schülern, Lehrern und Frohwein besteht jahrelang ein freundschaftliches Band, das aber auch nach seinem Tod nicht reißen soll. An der Grundschule Lengede wird im August Klaus-Dieter Beyer nach 32 Jahren als Konrektor in den Ruhestand verabschiedet.

Auch für die kleinsten Kinder in der Gemeinde Lengede gibt es gute Nachrichten: Ende November wird die Erweiterung der Kinderkrippe Spatzen- nest in Betrieb genommen. Der 360 000 Euro teure Bau bietet Platz für eine zweite Gruppe mit 15 Kindern bis zu drei Jahren.

Bereits am 27. Mai hatte ein Sturm in Lengede gewütet. Das Unwetter hält die Feuerwehr in Atem, sie muss zu zwei Dutzend Einsätzen ausrücken. Die Windhose bringt die alte Teufelsbuche auf dem Kirchhof zu Fall, deckt zahlreiche Dächer ab und sorgt für Chaos auf den Straßen in der Südkreisgemeinde.

## Lengede in Zahlen

**Einwohner:** 12 982 (Vorjahr 13 044)

● davon männlich: 6428

● davon weiblich: 6554